布勢小学校学校下的

- ③せの地域で力を伸ばす子
- 世いいっぱい考え表現する子
- のびようとするたくましい子
- ②ころのあたたかい子



でロでみゃさおお小健ホク

令和3年度が終わろうとしています。コロナ禍の中ではありましたが、保護者・地域の皆様のたくさんのご支援とご協力により、予定していた教育活動のほぼすべてを無事行い、成果を上げることができました。誠にありがとうございました。

この1年間で、子どもたちはずいぶんたくましく成長しました。新たにできるようになったこと、上手になったこともたくさんあると思います。改めて日々の努力の積み重ねの大きさを実感しているのではないでしょうか。

4月からは、それぞれ新たなステージに上がります。それぞれの夢や希望に向かって、引き続き「ちょんぼしずつ、ちょんぼしずつ」着実に歩みを進めていってほしいと願っています。



未来に向かってはばたけ!卒業生

3月18日(金)、令和3年度卒業証書授与式を挙行しました。11名の卒業生は、6年間の小学校生活で得た自信と未来への大きな夢を胸に、堂々とした態度で式に臨みました。

また、在校生も、卒業生への感謝の気持ちを、よびかけや歌でしっかりと表しました。 ご多用の中ご臨席くださった来賓の皆様からも、それぞれ励ましのお言葉をいただき、 これから始まる中学校生活への意欲をますます大きくしたことでしょう。

ときには困難にぶつかることもあるかも しれませんが、この子どもたちなら助け合 って乗り越えてくれるだろうと信じていま す。11名のこれからに幸多からんことを、 心から祈っています。







ありがとう6年生 ず~っと大好きだよ》 ~6年生を送る会~

卒業式に先立ち、3月2日(水)に行われた6年生を送る会は、在校生一人一人の6年生への 思いが精一杯に表現された、とてもすてきな時間となりました。特に、中心となって企画・準備 を進めてきた5年生にとっては、初めての経験ばかりで苦労の連続だったと思います。

しかし、6年生に感謝を伝えたいという思いを胸に、懸命に自分の役割を果たそうとする姿は感動的ですらありました。この会を成功させたことを自信として、4月からは最高学年として堂々と全校を引っ張ってくれることでしょう。

☆プログラム☆

- ◆6年生入場
- ◆第1部
- ・テーマ発表
- ・わたしはだれでしょうクイズ
- ◆第2部
- なかよし班でのゲーム
- ・教職員の出しもの
- 6年生の出しもの
- ◆第3部
- 思い出のアルバム
- ◆6年生退場







そして、バトンは5年生へ・・・

3月11日(金)には、今年度最後の委員会活動が行われました。今年度の活動をふり返るとともに、6年生から下級生に対し、来年度への期待が語られました。

そして17日(木)、6年生から5年生へ委員会ファイルが引き継がれました。5年生には、6年生からバトンパスされた「布勢小の伝統」というバトンの重みを受け止めつつも、自分たちのカラーをのびのびと出して全校をリードしていってほしいと期待します。



相手の気持ちになって考えよう ~人権集会~

2月21日(月)、全校で人権集会を行いました。新型コロナウイルスに感染した人に対する接し方はどうあるべきか、スライド資料をもとに話し合いました。

人権を守るということは、相手の気持ちになって考えることから始まります。世の中のトラブルの大半は、自分本位の考え方が原因となっているといってもよいでしょう。

情けは人の為ならず、という言葉が教えてくれているように、相手を大切にすることは自分を大切にすることにつながります。子どもたちには、そのための第一歩を踏み出せる人になってほしいと願っています。



跳んで跳んで跳んで、寒さなんて吹き飛ばせ ~なわとび集会~



2月25日(金)には、いきいき生活委員会 主催のなわとび集会が行われました。子ども たちは、2学期から体育や休憩時間でなわと びに取り組んできており、この日がその成果 を発揮する場でした。学年ごとに決められた 目標に向かって、「あや跳び」「二重跳び」「持 久跳び」の3種目に臨みました。

「いざ本番」という緊張感が、子どもたちの 集中力やパワーを引き出したようで、たくさ んの人が好結果を出しました。

また、難しい技に挑戦する「チャレンジコー

ナー」にもたくさんの子どもが進んで参加しました。難易度の高い「ツバメ」や「三重跳び」などを華麗に披露する子どももいて、大きな拍手をもらっていました。

やればやるだけ上達するのがなわとびです。寒さを吹き飛ばすためにも、体力つくりのためにも、どんどん取り組んでほしい運動です。

快挙! 島根県知事賞 受賞!!

3・4年生が環境学習の一環で参加した「みんなで調べる宍道湖・中海流入 川調本」の案本会において、木校の取組が

河川調査」の審査会において、本校の取組が 見事、「宍道湖流入河川調査(小学生の部)」 最高賞である「島根県知事賞」に輝きました。 昨年度の中国四国農政局長賞受賞に続いて の快挙です。

天然記念物であるオオサンショウウオが 棲む八代川の環境を守りたいとの子どもた ちの思いとともに、これまでこの学習を積み 上げてきた先輩たちの地道な取組が評価さ れたものです。

この学習に関わってくださったたくさんの方とともに、喜び合いたいと思います。





学校関係者評価委員会

今年度の学校評価については、先月号で結果をお知らせしたところですが、3月2日(水)には7名の委員さんにお集まりいただき、この結果に対するご意見をうかがいました。

以下、主なご意見を紹介します。

- ・家庭での生活習慣づくりについては、保護者としてもっとがんばりたいという気持ちが表れているのでは。特にメディア接触過多の問題については、大人がよい手本を示したい。
- ・ふせっ子サポーターの方が、互いに励まし合う子どもたちの様子を見て、感激しておられた。
- ・子どもたちには、地域でのあいさつもがんばってほしい。
- ・キャリアパスポートを活用したキャリア教育はとて もよい。将来について考えたり、今の自分の生活をふ り返ったりする機会をもつことは、とても有意義で ある。
- ・通学路の安全については、地域としてしっかりと取り組んでいきたい。
- ・公民館の活動は、子どもたちにとってすばらしい体 験の場となっている。



(学校評価の最終報告書は、ホームページ内「経営の重点」のコーナーで公開しています。)

島根県書初め展審査会

◆金 賞

5年 **●●●● ●●●●** 6年 **●●●●**

◆銀 賞

3年 ●●●● ●●●●

5年 ●●●

6年 ●●●● ●●●●

入 賞 おめでとう ございます

◇◆◇当面の行事予定◇◆◇

3/24 (木) 修了式 離任式

3/25 (金) 春休み開始 (~4/7)

期日未定 県小学生ゲートボール大会(6年生希望者参加)

TEL/FAX: 0854-54-9020

.

4/8(金)着任式 始業式

4/11(月)入学式

4/12 (火) 2~6年生給食開始

4/13(水) 1年生給食開始 校外児童会

4/19(火)全国学力·学習状況調査(6年生)

4/20(水) 尿検査

4/23 (土) 授業公開日 PTA総会

4/25 (月) 振替休業日









